

Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Presidente



JUNTA DE EXTREMADURA

Mérida, 16 de diciembre de 1993.

Excmo. Sr. D. Jacques Delors
Presidente de la Comisión
de la Comunidad Europea.
BRUSELAS.

Estimado Presidente:

En julio de 1991 tuve el honor de dirigirme a V.E. solicitándole una entrevista para tratar diversos asuntos que, en relación con la ahora Unión, preocupan en Extremadura. Así lo hice saber en mi discurso de investidura, enmarcando la visita en una línea de salida al exterior de una región cuyas difíciles condiciones del pasado habían hecho imposible hasta entonces una decidida política europea.

Desde entonces hasta este momento esa línea de acción europea no ha hecho sino reforzarse con la apertura de una oficina de representación en Bruselas, la firma de un protocolo de cooperación transfronteriza con la vecina región portuguesa de Alentejo, de cuyos trabajos tiene conocimiento directo el Sr. Landáburu, y mi incorporación al Buró de la Asamblea de Regiones de Europa, órgano desde el que me he honrado en defender las posiciones institucionales de la Comisión Europea a raíz de unas interpretaciones maximalistas de la subsidiariedad que pueden servir para debilitar el poder central europeo. Una muestra de esta posición puede V.E. encontrarla en un artículo de opinión en el prestigioso diario "El País" del pasado día 30 de noviembre.

Asimismo, en mi condición de Secretario General del Partido Socialista en Extremadura, he promovido la realización de encuentros para la creación de una estrategia común de los dirigentes regionales socialistas en los foros europeos, actos a los que asistió el citado Sr. Landáburu, y que han encontrado continuidad en la iniciativa del Partido de los Socialistas Europeos dirigida al Comité de Regiones.

Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Presidente

JUNTA DE EXTREMADURA

En resumen, estimado Sr. Presidente, que el interés mostrado hace dos años no ha hecho sino renovarse y aumentarse desde entonces y es por lo que me permito reiterar la petición de entrevista con V.E. para tratar estos asuntos y los que se incluían en mi primera comunicación (agricultura, Medio Ambiente, gestión de los Fondos estructurales), si bien con las adaptaciones necesarias a la nueva situación.

A la espera de sus noticias, me permito felicitarle calurosamente por sus recientes iniciativas en materia de empleo y recuperación económica, en la línea compartida de conseguir una Unión que no sea sólo una mera zona de libre cambio, sino también una Europa unida y cohesionada para los ciudadanos y los trabajadores.

Reciba un cordial saludo.

